



Excmo. Ayuntamiento de Cartagena

24 de noviembre de 2009

NOTA DE PRENSA

La concejala del PP Rosario Montero miente en el Pleno del Ayuntamiento

Los concejales socialistas, Juan Luís Martínez y Carmen Martínez, declaran que la concejala de Cultura mintió al culpar al Ministerio de no realizar el proyecto de recuperación de las capillas cuando en esta actuación nada tenía que ver el Ministerio pues era un compromiso adquirido en un convenio por el Ayuntamiento con la Comunidad Autónoma y una entidad financiera

“Rosario Montero mintió descaradamente en un intento de defenderse por la pérdida de los fondos estatales para la Catedral y el Anfiteatro y volvió a despreciar dicha ayuda que ascendía a 640.000 euros, calificándola de simbólicas, actitud ésta totalmente inaceptable para un representante público”, afirmaron los concejales.

“La concejala, Sra. Montero, no sólo falta a la verdad sino que intenta confundir a los ciudadanos al mezclar cosas diferentes. Por un lado estaban las partidas presupuestarias del Estado para obras de restauración de la Catedral que se han dejado perder por no presentar proyectos y por otro lado, el compromiso adquirido e incumplido por el Ayuntamiento de recuperación de las capillas que se estableció en el año 2006 en un Convenio entre Ayuntamiento, Comunidad Autónoma y una entidad financiera y del que el Ministerio no formaba parte”, aclararon Juan Luís y Carmen Martínez.

“La concejala de cultura quiso hacer ver en el Pleno que si no se habían invertido los fondos estatales era porque el ministerio no había querido, puesto que eran concedores del proyecto de recuperación de las capillas, lo que se le olvidó decir es que el proyecto de las capillas no era responsabilidad del Ministerio sino de ellos y que tanto el Ayuntamiento como la Comunidad Autónoma habían incumplido el convenio y ahora le quieren echar la culpa a otro”, añadieron.

“Resulta vergonzoso comprobar cómo el equipo de gobierno no asume su responsabilidad y tirando balones fuera, en su afán de defender lo indefendible, miente descaradamente, cuando sabe perfectamente que sólo su inoperancia y la falta de interés de la Sra. Alcaldesa, han sido las verdaderas causas que nos han llevado a perder las partidas presupuestarias que el Estado tenía previsto invertir en estos dos monumentos”,

manifestaron los ediles.

Lo cierto es que el partido popular ha dejado perder los fondos estatales cuya cifra ascendía a 640.000 euros, sumando las inversiones previstas en ambos monumentos y en lo referente al Convenio suscrito por el Ayuntamiento, nada se ha hecho, a pesar de que ya han pasado tres años desde que, el entonces concejal de cultura, Sr. Cabezos, anunciara dicho convenio con una inversión de 1.055.531,62 euros para la recuperación de las capillas de la Catedral.

Declaraciones Carmen Martínez 606794583.